



令和2年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

# 三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.29 —

令和2年10月9日

今日で前期が終わりました。4月に学校が休業になったときには、このあとどうなるかと誰もが心配したと思いますが、夏休みの短縮もあり、どの学年も順調に学習を進めています。もちろん、子どもたちの頑張りと保護者の皆様のサポートあってのことです。ありがとうございました。

おかげさまで昨日ミニ運動会となべっこも行うことができました。たくさんの応援、ありがとうございます。写真をご覧ください。どの子も生き生きとしていました。

なお、運動会の賞品は白岩地域運営体のご厚志によるものです。子どもたちのためならという地域の皆様に感謝でいっぱいです。





## 御 礼

秋田県東部郵便局長会仙北北部会様（羽後白岩局長様も加入されています）より、ノータッチ式ディスペンサー一式をいただきました。手を触れること無く消毒液を手にとることができるという優れたものです。早速、校内で利用させていただきます。

会員の皆様、ありがとうございます。



## おわびと訂正再び

先日訂正したばかりなのに、そこにまた間違いがありました。本などを寄贈くださるS様が本校の卒業生と前号に書きましたが、実は旦那様であるK様も白岩小の卒業生とのことです。しかも、二人は同級生だったということです。お二人の母校を愛する気持ちに頭が下がります。本当に失礼しました。



10月になり県外ナンバーの車が増えています。わずか4日の秋季休業ですが、どうか油断なさいませんように。何かありましたら、ご連絡をください。土日や夜間の連絡先は10月1日号をご覧ください。12日(月)、13日(火)の日中は学校が開いています。